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Yazhi: Hace 12,500 años, en Egipto pre-dinástico, salio una idea de imponer una
realidad perceptual con limitaciones controladas sobre una raza que así lo desea por
la experiencia con miras a que se forme otra realidad por manipulación de ideas. Y
sus interpretaciones.
¿Quien participo? Un colectivo de razas Federación de los que ya conoces: Urmah,
Sirianos, Pleyadianos en todos sus sabores, Andromedanos, Arcturianos.
Siempre ha habido manipulación genética directa   Y aun la hay más que nunca,
como con las vacunas.
Lo que pasa es que cualquier manipulación genética en laboratorio sobre el código
celular de una criatura, ésta desaparecerá pasadas algunas generaciones, (excepto
si son estériles). 
Por lo tanto la única manera de mantener funcionando dicha manipulación genética
artificial es usando la manipulación mental, control mental y de percepciones para
forzar o crear una realidad que refuerce y mantenga los cambios genéticos hechos
en el laboratorio. 
De esta manera se altera primero el código genético de las personas en un
laboratorio y luego se mantiene el cambio y se previene que regrese al ADN natural
usando métodos de control mental que sean compatibles o refuercen dichos cambios
artificiales.
Robert: Entonces va de la mano ahora mismo el control mental y las vacunas para
seguir creando esta raza humana?
Yazhi: Si. Pero un cambio o una alteración genética a un organismo o cuerpo, en
este caso cuerpo humano, no regresará al código inicial natural en ese mismo
cuerpo. Es decir, en el cuerpo dañado por la modificación genética, ese cambio es
permanente, como lo es el cortarle un brazo o una mano. Y el código genético solo
regresará al natural después de una a varias generaciones de sus descendientes.
(Es decir que si se le corta una mano a alguien, sus hijos aun nacerán con dos
manos, regresando el código a lo que era. Es lo mismo el imponer ingeniería
genética a un sujeto, es lo mismo que micro agredir y mutilar a nivel intra
celular-genético).
Robert: Buen ejemplo.
Yazhi: Si el sujeto no tiene descendencia, muere la linea genética y no regresa a la
base original, y eso es lo que pasa con las vacunas.
Cortarle una mano a alguien o cortarle el código genético, son mutilaciones que no
duran al paso de las generaciones. La creación de una nueva especie artificial
(secundaria como la humana) depende de la alteración genética con la ayuda de la
imposición de un control mental que lo acompañe y cimiente.
Robert: Si. Entonces una salamandra tendria gran conexion con la Fuente porque le
corta una extremidad y se le reproduce?
Yazhi: Si, en parte si, pero su forma de duplicación de extremidades ya viene dentro
de su propio código genético, a diferencia de los humanos.
Robert: Ok. Entonces tu lo que quieres hacer es evitar que fuercen a los que son
conscientes de todo esto lo que esta pasando, verdad?
Yazhi: Si. Es que el ceder ante la presión no es una opción, deben entender eso. No
hay forma de limpiar las consecuencias de haberse puesto la vacuna. Deben
entender eso como sea  Es un no y es un no y va hasta en contra de los tratados
internacionales de Núremberg.



Robert: Pero "solo" afecta a este plano 3D verdad?
Yazhi: Afecta varios planos, principalmente el plano de la realidad terrestre, pero el
daño no es solo ahí, como verás por las reacciones que tienen aquí. Afectará y
afecta a otros planos existenciales y siguientes encarnaciones. Es escalar.
Robert: Sean donde sean la rencarnaciones o solo si se re-encarnan en la Tierra?
Yazhi: En donde sean, porque el trauma lo llevan con ellos.
Se preguntan que pasará si re-encarnan en la Tierra si ya no los quieren ahí todos
los 8 mil millones. Si los eliminan con las vacunas regresarán ¿no? El problema aquí
es que aunque eso suene lógico no es así. Porque los que controlan esto saben que
la mayoría son gente Matrix, vacía. Simplemente no son todas las almas, hay menos
almas de las que alegan. Habrán 8 mil millones, (que no los hay), pero de esos, solo
una fracción está almada. Aunque no me gusta eso de almas. Simplista.
Las almas tienden a agruparse entre las reales, por eso tus conocidos tenderán a
tener almas. Y esos son los que atacarán con las vacunas, más que a la gente vacía
que en realidad ni está ahí, o solo como un número estadístico.
Robert: Ok Yazhi, volviendo a la creacion de la raza humana a traves del control
mental en antiguedad, que le pasaba a la anterior? Solo se hizo para que las "almas"
vinieran aqui a experimentar?
Yazhi: Se supone que eso era para hacer olvidar y sanar el gran trauma de la
inundación y del cambio de polaridad de los polos y todo eso de Tiamat. Eso fue el
proposito, no crear razas nuevas ni usar eso como excusa para controlar y explotar a
la población dentro de un reino artificial llamado 3D que solo es una mentalidad, lo
que lo creó, y no lo de la Luna y las bandas Van Allen.
Robert: Para insertarles el nuevo inconsciente colectivo?
Yazhi: Eso crea otro inconsciente colectivo, si. Con control mental creas y guías al
inconsciente colectivo, ergo, lo que es real y no, posible y no para ellos. Por eso la
Tierra como está hoy.
Robert: Pero como se logro hacer sin los Mass Media?
Yazhi: No fue necesario Mass Media, porque no había mucha población. Solo hacían
falta algunos sacerdotes y cosas así. Puestos en diferentes culturas, ergo las
estatuas con bolsita que se encuentran por todas partes.
Una vez sanado, la parte que regresaría a la población humana, ya sana
mentalmente, a la verdad estelar y a su poder interno cósmico, era el grupo de los
Druidas y Bardos Celtas pero el sistema ya no se pudo llevar a cabo por la
implementación del mal en la Tierra de parte del Cabal Atonista que, usando a Roma,
destruyendo su República en el proceso, eliminaron a los Druidas y Bardos, con ello
sumiendo a la Tierra un una densa maldad y densidad baja que hoy llaman la Matrix
3D.
Robert: Y contigo estan solo las Swaruunianas o hay mas razas trabajando desde
"planos" mas elevados? Has pedido algun tipo de ayuda si se puede llamar asi?
Utilizando palabras para entendernos.
Yazhi: Difícil de poner en palabras. Desde arriba desde planos más altos ni siquiera
hay razas, se es más una sola masa de consciencia. El pedir ayuda ahí es más como
darte cuenta de que te tienes que esforzar más, como pedirte ayuda a ti misma ya
que ni siquiera se tiene cuerpo mucho menos género.
Robert: La Federacion te dejaria que tu infiltraras otro inconsciente colectivo ahora?
De hecho lo estas haciendo con los videos.
Yazhi: No importa si me deja o no, no puede detenerme.
Robert: Eso esta claro. Por otro lado parece que todos los que entraron aqui estan
por la experiencia que les da esta vida corta, caotica, y limitada.
Yazhi: Si, esa es la razón por la cual entraron, por el concepto de que las dificultades
causan expansión de consciencia. Y hasta cierto punto tienen razón, para su nivel es
necesario. Si tuvieran un nivel de consciencia más amplia no lo sería. 



Ejemplo: ¿Porque crees que la enorme mayoría de los millonarios son unos cretinos,
mientras que la enorme mayoría de los despiertos están en la quiebra, son pobres y
sencillos?
Porque, generalizando, los millonarios tienen todo bastante resuelto y se entretienen
con cosas materiales que sustentan y resuelven su supervivencia, y su atención está
en autos raros, viajes exóticos, comida costosa, y en sus villas en las costas de
Córcega. Mientras que por otro lado, la gente despierta, lo está mayormente porque
han sufrido mucho, carencias dificultades grandes, inclusive miedo a su propia
desaparición, destrucción y muerte, lo que los ha impulsado a buscar respuestas
fuera del mundo material, por lo tanto promoviendo su expansión de consciencia. No
tienen la atención ahí en lo físico.
A muchas personas, yo incluida, nos cuesta mucho trabajo mantener nuestra
atención en tener o en estar en el mundo físico. Si nos relajamos ya estamos de
nuevo en otros planos existenciales más ligeros. No es que pueda yo tener
experiencias astrales por la práctica que tengo. Es al revés, me tengo que concentrar
y desgastar mi energía en mantenerme lo suficientemente material como para
empujar estas teclas de mi teclado. 
Deseo que se me comprenda eso. No es que yo me pueda ir, yo ya me fui, solo
"regreso" a ratos.
Robert: Entiendo. Y porque es tan importante la "Humanidad" para ti? Porque no
dejarlos a su suerte?
Yazhi: Por ser la descendiente directa de Ishtar-Sophia me siento responsable por
arreglar las cosas. Cosas que yo no causé, pero sé que debo hacerlo yo. Es mi
decisión.


